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• Solo in 9 della maggioranza, l'opposizione lascia e salta il numero legale 

Troppe assenze salta il consiglio 
Rironvocatopergiovedì tra qualche malumorè 

ASSISI - Nessun retroscena "poli
tico", ma assenze per motivi "per
sonali" e impegni di lavoro quelle 
che hanno causato il rinvio del 
consiglio comunale di ieri pome
riggio. All'odg, l'approvazione del 
rendiconto consuntivo 2007. La 
mancata presenza del numero lega
le, però ha portato alla presenza di 
soli 9consiglieri; la minoranza si è 
infatti alzata dai banchi quando ha 
visto che la maggioranza non era 
presente al completo. Il sindaco 
Claudio Ricci ha ribadito che "il 
consiglio è andato deserto per as
senze giustificate di alcuni consi
glieri che, all'ultimo momento, 
hanno avuto problemi personali e 
di lavoro"; il primo cittadino e il 
presidente Lucio Cannelli hanno 
stabilito di riconvocare il consiglio 
già per il prossimo giovedì alle 17, 
"per approvare velocemente tutti 
gli atti". 'futtavia, qualche malumo-

Consigliere Edo Romoli 

re dai banchi della stessa maggio
ranza, nonostante sia stato escluso 
da tutti il problema politico, si è 
sollevato in merito all"'impegno 
personale" preso con i cittadini. 
"Mi sembra deludente che un pun
to importante come l'approvazio
ne di un rendiconto, tra l'altro sta
bilita già da due mesi, non si rie
sca ad attuare", è il commento di 
Antonio Lunghi, nell'opposizione 
come capogruppo Udc. Insomma, 
rimandata agiovedì la discussione 
dei numerosi punti, ben 19, tra 
cui, appunto, l'approvazione del 
rendiconto di gestione 2007 e l'ap
provazione conti del tesoriere, del
l'economo, dell'esattore, degli 
agenti contabili edei consegnatari 
dei beni comunali, relativi all'eser
cizio finanziario 2007. L'assessore 
al Bilancio Moreno Massucci par
la dell'utilizzo risorse 2007, "fina
lizzato ainterventi di riqualificazio-

Maretta Il sindaco Ricci ha calmato gli animi 

ne anche delle piazze delle frazio- venti concreti". "L'impegno del Co
ni; risorse maggiori verranno appli- mune è di 35 milioni, che ovvia
cate nel2ooS~ Un percorso ulterio- mente, oltre alla riqualificazione, 
re di cui l'assessore parla di "inter- comprendono altre opere, tra cui il 

Pir e interventi di manutenzione". 
Il sindaco parla di "avanzo rilevan
te, pari a oltre 500mila euro che 
verranno impiegati per pubbliche 
iniziative". Tra gli altri punti fonda
mentali, l'approvazione del nuovo 
statuto del Centro Studi sul 'furi
smo di Assisi: "Di fatto - spiega 
Ricci - avvia la fase di ristruttura
zione erilancio, attraverso l'ingres
so di soci provati che, insieme a 
quelli pubblici, dovranno valoriz
zare il centro di ricerca (il primo 
nato in Italia sul 'furismo) afonda
mentale supporto anche dei corsi 
di laurea sul Ttirismoche si svolgo
no in Assisi". Le altre discussioni 
prevedranno anche l'approvazione 
di nOYe piani abitativi, "che preve
dono piccole ricuciture in tutto il 
territorio", dice il sindaco, ma an
che numerose interpellanze pre
sentate dall'opposizione. 

Valentina Antonelli 

Leperplessità del consigliere RQ11UJli che sjùia a unpubblico am.fronto ilprimo cittmlino 

Santa Maria degli Angeli cambia volto
 
ASSISI (f. p. J - Ancora polemiche sul Puc, 
con Edo Romoli che controbatte alla "vuota 
replica" del sindaco Ricci, "che -scrive il con
sigliere del Pd - come suo costume, ha ignora
to i limacciosi interrogativi posti cercando in
vece di allontanare ipesanti edeplorevoli dub
bi che solleva la chiacchierata e gigantesca 
speculazione urbanistica-finanziarla·immobi
liare messa in cantiere. Appare evidente anco
ra una volta -dice Romoli -la colossale difficol
tà di Claudio Ricci nel rispondere a questioni 
che, lucidamente poste, fanno venire a galla il 
tema della legittimità urbanistica, il tema del 
rispetto delle leggi regionali, il tema delle pro
cedure amministrative seguite, l'interrogativo 

sull'impiego di denaro pubblico (circa lO mi
liardi delle vecchie lire' e la conseguente man
cata risposta ai veri bisogni della popolazione 
di S.Maria degli Angeli. Il sindaco ha l'obbligo 
morale di giustificare di fronte all'intera popo
lazione assisiate, il perché della inarrestabile 
cementificazione dell'intero territorio comuna
le da lui pervicacemente voluta. Il sindaco 
deve cortesemente spiegare perché nel 2004, 
da assessore all'urbanica, ha favorito, contro il 
parere del progettista della variante al Prg Ma
rio Serra decine di varianti per circa 300.000 
mc. Certo - aggiunge Romoli - da un sindaco 
che in merito alla cementificazione del Puc si 
giustifica sostenendo che l'area interessata èal 

di fuori della perimetrazione dell'Unesco, 
ignorando ipocritamente che la stessa èaridos
so della Porziuncola, è difficile avere risposte 
corrette e sagge. Sottolineo inoltre che tutte le 
conferenze di servizio si sono svolte senza la 
presenza (non obbligatoria) dena Soprinten
denza ai beni Architettonici: come mai in un 
territorio comunale interamente vincolato ex 
legge 1497 e brani di patrimonio dell'Unesco 
nessuno ha avuta la sensibilità di invitarla? 
Chi si èvoluto favorire? Per informare corretta
mente tutta la cittadinanza -conclude Romoli 
invito il sindaco Ricci a un pubblico dibattito 
in Santa Maria degli Angeli, quando vuole e 
come vuole". 

L'annuncio dato ieri sera da Fratellini, PdI 

Conservificio ex Lolli
 
Gli atti in procura
 

BASTIA UMBRA (a.g.J-Presentato ieri sera il Puc 2tramite il quale si 
riqualificherà il centro storico di Bastia Umbra. Durante la serata il 
coordinatore comunale del Popolo delle Libertà, Francesco Fratellini, 
ufficialmente incaricato dagli eredi dei proprietari del conservificio 
ex-1olli, ha dato annuncio di una prossima denuncia alla Procura della 
Repubblica da parte della famiglia di imprenditori nei confronti della 
pubblica amministrazione; il motivo? 
Mancato rispetto di accordi presi con la giunta Bogliari. La proprietà 
dell'area, infatti, avrebbe dovuto realizzare uno spazio all'interno del 
quale l'amministrazione comunale, in concerto con gli eredi 1olli, 
avrebbe accolto memorie e testimonianze circa stabilimento, fondatore 
emaestranze. Il settore toponomastica si era altresì incaricato di intitola
re una via bastiola alla memoria di Lanciotto 1olli. "Invece nessuno di 
questi accordi è stato rispettato nella delibera amministrativa" dichiara 
l'erede 1olli, Pierluigi Roesler Franz.. 

ASSISI (f. p.J- "Ho sempre lavo
rato per essere al servizio della 
gente, apprendo con rammarico 
delle critiche rivoltemi dal Comi
tato frana, ma non entrerò in nes
suna polemica": così il sindaco 
Ricci in merito allo 'slittamento' a 
settembre della riapertura della 
strada interessata dalla frana di 
Torgiovannetto. "Vorrei però chia
rire - scrive il sindaco - che pro
prio dietro sollecitazione del Co
mune la Protezione Civile ha asse
gnato i2,5 milioni di euro necessa
ri per l'intervento in atto. Dall'ini

zio del mio mandato sono sempre 
stato in prima linea su questa vi· 
cenda, e l'unico a partecipare a 
ogni incontro richiesto dai cittadi· 
ni. Anche di fronte aproblemi che 
sembravano insormontabili, come 
quello della demolizione dei volu
mi ex industriali, mi sono prodiga
to per raggiungere l'obiettivo". Se
gue il punto sui lavori, "che mal
grado la pioggia, procedono bene. 
Il sistema di monitoraggio è stato 
realizzato, il muro in terra armata 
èin costruzione eanche nella stra
da sono in atto i lavori di riqualifi-

Il documento pronto a marzo, ma l'assessore Falcinelli invita tutti alla calma 

Prg, prove tecniche di ultime modifiche
 
BASTIA UMBRA - Piano regolatore generale 
(Prg in sigla). L'assessore all'Urbanistica, 
Gianluca Falcinelli, annuncia la sottoscrizione 
di un documento condiviso da città, Provin
cia, Regione eamministrazioni comunali limi
trofi. 
L'accordo, frutto del lavoro degli uffici tecnici 
dell'urbanistica in collaborazione con Nigro, 
si dovrebbe stipulare in modo definitivo tra la 
fine di febbraio e l'inizio di marzo 2009; poi? 
"Verranno le elezioni comunali e.tutto potreb
be cambiare - ammette consapevole l'assesso
re Falcinelli - ma, di sicuro, chiunque sarà al 
lavoro, si troverà un punto di partenza impor
tante come l'accordo di copianificazione. Solo 
da quel momento potranno essere prese in 
considerazioni anche le eventuali osservazioni 

al Prg, ovvero quando sarà già scattata la secon

da fase dell 'operazione, quella dedicata al lavo-.
 
ro strutturale".
 
Insieme al Puc 2, piano urbano complesso,
 
che sarà però esclusivamente orientato al recu

pero del centro storico bastiolo, il Prg trasfor

merà completamente l'assetto di Bastia Um·
 
bra.
 
Il piano riguarda infatti la ridistribuzione nu

merica delle caratteristiche che saranno pecu

liari alle tre grandi aree chiave dei prossimi
 
trent'anni della città: ex Pic, ex Franchi ePetri

ni. "Mentre per ora la pianificazione del sito
 
Petrini resta in sospeso, i progetti già presenta

ti circa la zona ex Pic e ex Franchi incontrano
 
il mio gradimento, come anche l'approvazione
 
della giunta comunale - dichiara l'assessore
 

Falcinelli - è chiaro che il Comune si deve 
preoccupàre di rendere equilibrate tra loro, e 
quindi relativamente alla città, le destinazioni 
delle aree in questione. E' al raggiungimento 
di questo obbiettivo che ho dedicato gli ultimi 
tre mesi del mio recente mandato, per poter 
discutere abreve delle indicazioni amministra
tive con i committenti dei tre piani urbanisti
ci; saranno poi questi ultimi ha apportare le 
necessarie modifiche ai propri progetti". 
Come dire, il Prg va avanti, insieme ai plastici 
presentati dagli architetti Manuel Salgado e 
Luca ScacchettL Poi si vedrà, perchè le elezio
ni amministrative potrebbero dare cambiare 
le carte in tavola, come ha ricordato pure l'as
sessore. 

Alberta Gattucci 

Luglio2DD8 

Tutti in fila
 
dal giudice
 

di pace
 
contro
 

le multe
 
ASSISI -Neanche l'estate ferma il 
lavoro del giudice di pace, cui i 
cittadini si sono rivolti per conte
stare le multe e le sanzioni ammi
nistrative elevate sia dai vigili ur
bani (a Bastia Umbra, nelle zone 
del centro storico interdette a ca· 
mion o altri mezzi pesanti), che 
da polizia e carabinieri (molti i 
giovani multati per guida in stato 
di ebbrezza e altre irregolarità): il 
giudice ha momentaneamente so
speso sanzioni e multe e fissato 
udienza per discutere i casi. Due, 
invece, le sentenze pubblicate: la 
prima ha accolto un ricorso di un 
cittadino che aveva omesso di co- . 
municare i dati del ricorrente e si 
era visto quindi decurtare di alcu
ni punti la patente: in questo ca
so, il giudice ha stabilito che la 
comunicazione dei dati va fatta 
solo alla definizione del ricorso 
principale e dunque ha annullato 
la multa e restituito i punti della 
patente. Altra sentenza importan
te è quella sulla competenza del 
giudice del luogo dove risiede chi 
deve effettuare il ricorso: il giudi
ce ha infatti stabilito che per incar
dinare la competenza territoriale 
vale la residenza del ricorrente, 
quindi non bisognerà più andare 
in giro per l'Italia a presentare ri
corsi, ma rivolgersi direttamente 
al giudice di pace del luogo di 
residenza. La decisione vale an
che per le 'famigerate' cartelle 
pazze dell'ex Sorit (ora Equitalia): 
i residenti del comprensorio che 
vedranno recapitarsi una cartella 
esattoriale potranno infatti ricorre
re al Giudice di Pace di Assisi 
anche se le multe provengono da 
altre parti d'Italia. 

Flavia Pagliochini 

Il sindaco: "Non riusciamo ancora a gestire la pioggia, per il resto èstato fatto proprio tutto" 

Frana, una polemica molto ingenerosa
 
cazione. Entro 10-15 giorni, piog
gia permettendo, tutto sarà termi
nato, e la proroga di 36 giorni, 
concessa diverse settimane fa, era 
solo amministrativa e, operativa
mente, non servirà. Tecnicamente 
tra qualche anno potremmo an
che arrivare a gestire la pioggia 
ironizza Ricci -ma un anno emez
zo fa, durante una tumultuosa as
semblea nella sala della Concilia
zione, mi presi la responsabilità di 
indicare una data, ossia agosto 
200S, eagosto 200S sarà: ringrazio 
Regione, Provincia (e anche la Co· 
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munità montana' che, proprio per 
riaprire la strada prima possibile, 
hanno accolto la sollecitazione del 
comune di convocare, oggi, il 'co
mitato Interistituzionale', al fine 
di velocizzare le procedure finali. 
Sono solo dispiaciuto che, arrivati 
vicini, dopo 4 lunghi anni, al tra
guardo della riapertura, si venga 
aspramente criticati per qualche 
presunto giorno di ritardo causato 
dalla pioggia: chi amministra deve 
comunque saper accettare anche 
questo, e continuare a lavorare 
per risolvere i problemi". 


